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（3）安檢進度落後之原因？ 

（請台電公司說明安檢進度中，預計和實際工程
完成的落差是什麼原因造成，另整體工程的進
度與三年前（行政院長期許民國百年賀禮前）
相比又有何異同。） 
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龍門電廠答覆： 

造成安檢進度預計和實際完成有落差的原
因，係因安檢小組要求測試條件需盡善盡
美，提出相當多需要改善的項目。為完成
上述改善作業，造成實際測試期程與預期
有所落差，但經檢討，所有安檢測試作業
，皆可在103年6月30日前全部完成。 



敬請指教 
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